

[vers le 12 janvier 1971]

Cher Marcel,

Tout de suite après notre bonne conversation au téléphone, j'ai reçu ta lettre qui m'a fait bien plaisir et aussi la grande enveloppe contenant les coupures de journaux transmise par M.B. Devlin. Tout est donc bien. Il fait enfin très beau. Fernand nous emmènera probablement faire un petit voyage demain à Zyma, plus au sud. Ménage ta santé, tâche de te reposer et écris-moi. Je t'embrasse tendrement. Quelle pitié cette brouille entre S.² & Adrienne.

Gabrielle